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（１５時０９分 開  会） 

深澤委員長 

本日の出席委員は８名です。 

定足数に達しておりますので、ただいまより、第１回情報推進常任委員会を開催します。 

それでは、調査事項に入ります。 

調査事項（１）こども議会についてですが、今後の予定を事務局より説明いたします。 

岡田事務局長 

それでは、今年度のこども議会のスケジュールについて御説明いたします。 

先日、各中学校と打合せを行いまして、別紙「こども議会スケジュール表」というのを

添付してるんですけれども、まず９月２０日金曜日ですけれども、第１回目の出前事業と

して問寒別中学校ですけれども、議員とはということで予定しております。こちらについ

ては、齋賀さんにお願いしたかったんですけれども、日程的に都合の方はどうでしょうか。 

齋賀委員 

大丈夫です。 

岡田事務局長 

９月２０日金曜日１３時からということで、問寒別中学校に行って、去年も実施したん

ですけども、パワーポイントで「議員とは」ということで授業を行っていただきます。こ

ちらについては事務局も行きますんで、一緒に授業を行っていきたいと思います。 

続きまして、９月２４日火曜日ですけれども、こちらにつきましては、幌延中学校の１

回目の出前授業ということで、こちらも同じく内容が去年と同じ「議員とは」ということ

で、対応議員につきましては、深澤委員長と西澤議長にお願いできればと考えております。

時間は、まだ１０時３５分になるか、特別事業として１０時２０分になるかというのは、

また今後、中学校の方と打合せしていきたいと思いますので、今のところ９月２４日で考

えております。 

続きまして、１０月７日、月曜日ですけれども、こちらは幌延中学校で出前事業として、

質問作成のアドバイスということで、昨年も実施しておりますけれども学校に議員さん方

行っていただいて、生徒が作った質問に対していろいろとアドバイスをしてもらうという

ことで考えております。こちらの対応議員につきましては、齋賀議員を除いた７名で対応

するということで考えております。 

次に、１０月８日、火曜日ですけれども、今度は問寒別中学校の出前事業ということで

質問作成のアドバイス、こちらは齋賀委員にお願いできればと考えています。 

この後、１０月１５日に各中学校から質問を提出していただいて、１０月１７日、木曜

日に皆さんにお集まりいただいて、ここの委員会議室で、昨年同様、質問の精査を実施し

たいと考えております。そのあと、精査が終わりました後、１０月２１日に町へ質問の通

告を予定しております。 

そして、１１月１１日、月曜日、こども議会本番ということで予定しております。 

ちなみに、それぞれの中学校３年生の生徒数なんですけれども、下に書いてありますと

おり、問寒別中学校の３年生は２名、幌延中学校の３年生は２１名となっております。 

こども議会の説明については以上となります。 
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深澤委員長 

ただいまの説明報告のとおり、こども議会本番は１１月１１日を予定しています。 

今後、この予定で進めることでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

異議なしということで、今後この予定で進めたいと思います。 

９月２０日と１０月８日の問寒別中学校の出前授業には、齋賀副議長に対応をお願いし

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

齋賀副議長以外の皆さんは、１０月７日に幌延中学校に行って、質問づくりのアドバイ

スをすることとしていますので、よろしくお願いいたします。 

１０月１５日までに各中学校から質問を提出してもらい、１０月１７日に常任委員会を

開催して質問の調整を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。 

そのほか、こども子供議会について何か質問ありませんか。 

（一同無言） 

なしと認めます。 

ないようですので、以上で第１回情報推進常任委員会を終了いたします。 

御苦労さまでした。 

（１５時０９分 閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     委 員 長 深 澤 博 幸   

 

以上、記録する。                   書 記 係 長 藤 田 秀 紀   


